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Abstract (en)
The device has a container (2) having product containing macroparticles e.g. fiber. An applicator (3) has a brush (4) at one end of a rod (5) whose
another end is connected to a cap (6). A continuously circular spinning unit (7) is fixed on neck of the container. The unit (7) has a notch placed in
a spinning lip. The brush and the product penetrate partially in the notch when the brush passes through the unit (7). An independent claim is also
included for a make-up method.

Abstract (fr)
La présente invention concerne un dispositif de conditionnement et d'application comportant : un récipient (2), un produit (P) contenant des
macroparticules (M) telles que des fibres ou paillettes, contenu dans le récipient (2), un applicateur (3) comportant une tige et un organe
d'application (4) capable d'être introduit dans le récipient (2) pour prélever du produit (P), et un organe d'essorage (7) comportant un premier cône
d'introduction du côté de l'intérieur du récipient, ce premier cône d'introduction (18) convergeant en direction de la sortie du récipient. l'organe
d'essorage comportant une surface, intérieure qui est en au moins un point de l'axe longitudinal de l'organe d'essorage continûment circulaire, de
diamètre sensiblement adapté à un diamètre de la tige. <IMAGE>
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